

30-Jahr-Jubiläum: Galerie Angerer



**Bilder und Plastiken bekannter
Künstler.**

Foto: red.

Die Galerie Angerer feiert ihr 30-Jahr-Jubiläum mit einer großen Kunstgala im Congress Innsbruck

Anlässlich ihres 30-Jahr-Jubiläums lud die Galerie Angerer zur Kunstgala 2000 zugunsten der Lebenshilfe Innsbruck am Mittwoch, 15. November, um 19 Uhr im Galeriefoyer des Congress Innsbruck zur feierlichen Eröffnung. Präsentiert wurden zahlreiche Bilder und Plastiken bekannter Künstler.

Die Ausstellung ist bis 28.

November täglich, auch Samstag und Sonntag, von 16 bis 19 Uhr geöffnet.

Nähere Informationen unter www.galerie-angerer.com.



Kunstgala 2000

Foto: red